



Bischöfliches
Gymnasium
Aachen



Das Kind im Mittelpunkt.



Das Pius-Gymnasium liegt im Aachener Süden und ist mit Schulbussen und öffentlichen Verkehrsmitteln auch aus den Randgebieten der Stadt Aachen und vielen Nachbargemeinden gut zu erreichen.

Bischöfliches Pius-Gymnasium

Eupener Straße 158, 52066 Aachen

Telefon: +49 (0)241 60 90 40

E-Mail: sekretariat@pius-gymnasium.de

Mehr Infos unter: www.pius-gymnasium.de

Für die Zukunft lernen
Gemeinschaft erleben
Nach Werten handeln
Die Welt erkunden



Entdecke, was dich stark macht!



Hol dir die Extra-portion Energie!



Sei dabei und mach mit!

Für die Zukunft lernen

Wir möchten, dass du dich an unserer Schule wohl fühlst und Freude beim Lernen hast. Wir unterstützen dich dabei, zum Beispiel durch eine eigene Methodenstunde in Klasse 5.

An unserer Schule lernst du Schritt für Schritt, dich in der Welt zurechtzufinden und auf deinem Lebensweg voranzukommen. Dazu wirst du am Pius auch neue Schulfächer kennenlernen, zum Beispiel Biologie, Erdkunde, Informatik und Wirtschaft-Politik. Wir helfen dir dabei, deine Stärken weiterzuentwickeln und neue Interessen zu entdecken.

Gemeinschaft erleben

Das Pius ist eine Schule, an der alle Kinder willkommen sind. Der Unterricht beginnt morgens um 7:55 Uhr

und endet spätestens um 14:10 Uhr. In unserem Silentium kannst du zu Mittag essen und anschließend deine Hausaufgaben erledigen. Dabei helfen dir die Mitglieder unseres Betreuungsteams. Außerdem gibt es täglich mehrere Arbeitsgemeinschaften, zum Beispiel in Naturwissenschaften, Sport, Musik und Technik.

Unsere Schule ist offen, vielfältig und wir feiern gerne gemeinsam, zum Beispiel beim Piusfest im September und bei unserer großen Karnevalsfeier. Bei Klassenfesten, Wandertagen und Ausflügen kannst du diese Gemeinschaft auch in deiner Klasse erfahren und neue Freundschaften schließen.

Nach Werten handeln

Am Pius sind wir füreinander und für andere da. Das erfährst du in deiner Klasse, in der Schule und

bei den Projekten, mit denen wir auch Menschen außerhalb des Pius unterstützen – in Aachen und in anderen Teilen der Welt.

Als christliche UNESCO-Schule setzen wir uns für Umweltschutz, Frieden und Menschenrechte ein.

Die Welt erkunden

Bei uns gibt es nicht nur Klassenfahrten und Wandertage, bei denen du deine Umgebung erkunden kannst. Ab Klasse 8 bieten wir auch internationale Austauschfahrten an.

Wir haben Partnerschulen in mehreren europäischen Ländern, zum Beispiel in Frankreich und Spanien. Mit einer Schule in Togo sind wir seit einigen Jahren durch eine Online-Partnerschaft verbunden.



Willkommen in unserem Team!



Wachse über dich hinaus!



Wissen hilft dir, mehr zu verstehen!